



25. November 2010

ANTRAG

Betr.: Informationstafeln im Volkspark

Der Volkspark wird von zahlreichen Besuchern genutzt, die nicht aus Mainz kommen oder zum ersten Mal kommen. Eine Informationstafel an den Hauptzugängen könnte mit einer Übersichtskarte die Orientierung erleichtern, auf die verschiedenen Angebote hinweisen und die wichtigsten „Parkregeln“ zusammenfassen. Dabei sollte besonders auf die Fahrradwege und die Grillplätze hingewiesen werden.

Wir bitten daher die Verwaltung:

Eine Informationstafel für den Volkspark zu entwerfen und nach Rücksprache mit den zuständigen Gremien aufzustellen.

Dr. Eckart Lensch